



K.I.A Tours
HTTP://KIATRAVELS.ONLINE

kiatravels.co.id

DELUXE KOREA JEJU + MT.SORAK

Highlights :

Seongsan Sunrise Peak, Folk Village, O'sulloc Tea Museum, Nanta Show, Nami Island, Hantangang Sky Bridge, Sorak National Park, Everland, Gyeongbok Palace, Lotte World Tower, Kimchi School, Myeongdong Shopping

HARI 01 : JAKARTA - INCHEON

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju Seoul, Korea. Tiba di Bandara Incheon keesokkan harinya.

HARI 02 : INCHEON - JEJU ISLAND (MS/MM)

Pagi ini tiba di Incheon, Korea Selatan. Anda akan mengunjungi/melewati GYEONGBOK PALACE, NATIONAL FOLK MUSEUM serta BLUE HOUSE. Lalu terbang menuju Jeju dan mengunjungi DRAGON HEAD ROCK, batu karang yg menyerupai kepala naga, serta MYSTERIOUS ROAD.

HARI 03 : JEJU ISLAND (MP/MS/MM)

Hari ini Anda akan diajak tour mengunjungi SEONGSAN SUNRISE PEAK yg terkenal indah pada saat matahari terbit serta FOLK VILLAGE. Dari sana anda akan diajak mengunjungi O'SULLOC TEA MUSEUM. Sore hari anda akan menyaksikan pertunjukan spektakuler sekaligus menghibur yaitu NANTA SHOW.

Hari 04 : JEJU - GIMPO - NAMI ISLAND - MT.SORAK (MP/MS/MM)

Hari ini kita akan kembali menuju kota SEOUL dengan penerbangan domestik. Tiba di Seoul anda akan menuju NAMI ISLAND yang terkenal sebagai tempat shooting drama Korea "Winter Sonata". Dari sana diajak menuju HANTANGANG SKY BRIDGE merupakan tempat memorable dalam drama "Why Secretary Kim episode 7", pemandangan di sekitarnya sangat cantik didukung dengan sinematografi yang super keren. Kemudian menuju Mt.Sorak untuk bermalam.

Hari 05 : MT.SORAK - EVERLAND - SEOUL (MP/MS)

Setelah santap pagi anda diajak menuju SORAK NATIONAL PARK untuk mengunjungi KWONGEUMSUNG FORTRESS serta GIANT BUDDHA STATUE. Dari sana anda akan diajak mengunjungi EVERLAND, yaitu Theme Park terbesar di Korea yang sudah di sediakan juga tiket terusnya. Lalu anda akan kembali ke Seoul untuk mengunjungi DONGDAEMUN MARKET.

Hari 06 : SEOUL CITY TOUR (MP/MS/MM)

Acara hari ini anda akan diajak mengunjungi di GINSENG OUTLET, COSMETIC SHOP, serta DUTY FREE SHOP. Dari sana akan diajak mengunjungi KIMCHI SCHOOL dimana Anda dapat mencoba membuat Kimchi, dan kemudian memakai Hanbok, pakaian tradisional Korea. Dari sana anda diajak menuju LOTTE WORLD TOWER, gedung pencakar langit tertinggi di Korea dan dunia (555 meter). Disini anda diajak naik hingga ke lantai atas (Observatory Deck), dimana anda bisa melihat Glass Bottom Floor dan tidak lupa diajak berbelanja di MYEONGDONG.

Hari 07 : SEOUL - JAKARTA (MP)

Hari ini anda akan diajak mengunjungi RED PINE SHOP. Dari sana menuju GROCERY SHOP untuk berbelanja oleh-oleh dan souvenir khas Korea. Siang hari menuju ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasinya bersama KIA Tours.

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online



HARGA TOUR dalam IDR x 1.000 / Keberangkatan Minimum 20 peserta

Dep Date	Adt Twn	CHD			Sgl Sup	Tax/Flt Ins	Visa
		Twn	Ex Bed	No Bed			
2,9 JUN 3**, 21, 28 JUL 4, 18, 25 AUG 1, 8, 25** SEP	IDR 21.680	IDR 21.180	IDR 20.680	IDR 20.180	IDR 8.200	INCLUDED	INC

Note: (*) E-Group Visa Korea (Jika dianggap tidak memenuhi syarat maka diarahkan pembuatan visa individual dengan harga 1,1 Jt)

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Asiana Airlines economy class
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 4 & Resort
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 Dewasa.
- ✓ Wifi di Bus
- ✓ Daily snack & 2 mineral water/day.

Harga Belum Termasuk:

Pengeluaran pribadi, Tipping (Rp. 750.000/orang dibayar saat pelunasan). & PPN 1%

Updated 8Mar24/GR/upt14May25

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravel.online>

